

Marktgemeinde **HORITSCHON**



Gemeindezeitung
für Horitschon und Unterpetersdorf



03/22

Gemeinderatswahl 2022

	Horitschon	Unterpetersdorf	Gesamt
Wahlberechtigt	1315	494	1809
Abgegeben gesamt	1063	403	1466
ungültig	82	25	107
gültig	981	378	1359

	Horitschon	Unterpetersdorf	Gesamt
SPÖ	529	170	699
ÖVP	387	185	572
GRÜNE	65	23	88

Bürgermeisterwahl 2022

	Horitschon	Unterpetersdorf	Gesamt
Wahlberechtigt	1315	494	1809
Abgegeben gesamt	1063	403	1466
ungültig	35	26	61
gültig	1028	377	1405

	Horitschon	Unterpetersdorf	Gesamt
SPÖ Petschowitsch	568	171	739
ÖVP Dillhof	460	206	666



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

vergangenen Sonntag haben Sie über die Zukunft in Horitschon und Unterpetersdorf entschieden und ich möchte hiermit Gerhard Petschowitz BA MSc recht herzlich zu seinem Wahlerfolg gratulieren. Wir haben in den vergangenen fünf Jahren sehr gut miteinander für unsere Gemeinde gearbeitet und ich wünsche ihm bei seiner neuen Aufgabe alles Gute.

Mein Team und ich möchten uns auch bei den vielen Wählerinnen und Wählern in Horitschon und Unterpetersdorf bedanken, die uns mit ihrer Stimme unterstützt und uns ihr Vertrauen geschenkt haben.

Ich hatte in meiner Amtsperiode einige Herausforderungen zu meistern und versucht, das bestmögliche für unsere Marktgemeinde umzusetzen. Zusammenhalt und eine gute, zukunftsorientierte, moderne Weiterentwicklung unserer Heimatgemeinde waren und sind mir immer noch wichtig. Die Aufgaben im Gemeindeamt sind sehr facettenreich und interessant. Als Bürgermeister habe ich konstruktiv für Horitschon und Unterpetersdorf gearbeitet, damit sich die beiden Ortsteile positiv entwickeln und man hier gerne lebt, wohnt und arbeitet.

Bedanken möchte ich mich auch bei den vielen Menschen in der Gemeindepolitik, Gemeindeverwaltung und den Bürgerinnen und Bürgern, die mich in diesen Jahren unterstützt haben und den herausfordernden Weg mit mir gemeinsam gegangen sind.

Ich werde auch weiterhin für unsere Marktgemeinde da sein, da mir die Zukunft unserer wunderschönen Orte wichtig ist und am Herzen liegt und freue mich jetzt schon auf viele gute Begegnungen.

Ihr Bürgermeister

Georg Dillhof